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GRUPPO DI DIREZIONE
INIZIO ANNO SCOLASTICO

8 febbraio 2019

Collegio Nostra Signora di Fatima 

"Io sono la vera vite e il Padre mio è il vignaiolo.
Ogni tralcio che in me non porta frutto, lo taglia; e quello che porta frutto, lo pota, perché porti più frutto”

Il personaggio centrale di questa parabola è Gesù, la vite.
Il padre è il contadino.
Siamo i tralci della vite.
Solo Gesù può sfamare la fame e la sete delle nostre anime!
In esso abbiamo la vita e vita in abbondanza!
Il tronco vive senza il tralcio, ma il tralcio non vive senza il tronco.
Il tronco non ha vita.
Ciò che sostiene e rende vivo il tralcio per produrre frutti
è la linfa che scorre dall'interno del tronco.

La vita non è nei tralci, ma nel tronco.
I tralci da soli non portano frutto.
Hanno bisogno essere attaccati alla vite.
Collegati in Gesù riceviamo cibo,
vitae sicurezza, ma lontano da lui moriamo.



Gesù prende la vite per rappresentare se stesso.
La vite si intreccia nella griglia e quindi cresce verso il cielo.
Gesù era disposto a servire gli altri, senza cessare l'attenzione su di te.

Vuole mantenere amicizia, intimità con noi.
Siamo invitati a rimanere nel posto migliore del mondo che è il suo amore,
producendo frutti che rimangono.

Gesù si aspetta che noi rimaniamo radicati in lui,
bevendo da lui, soddisfatti con lui, come veri amici.

Ti fidi di lui!
Non accontentarti di un cristianesimo superficiale,
partecipando solo ad alcune celebrazioni o eventi.

Pratica abitudini spirituali:
Bibbia, preghiera, intima comunione con il Signore!
La vite non produce frutta sul tronco.
È la permanenza dei fedeli con Gesù che lo porterà a dare i suoi frutti.
I tralci esistono per produrre frutta.

Dobbiamo mostrare i nostri frutti.
"Non tu mi hai scelto,
maio ho scelto te per andare a dare frutto, frutto che rimane". (V.16)

Ricordiamo che siamo stati salvati per dare frutto.
Siamo stati creati per dare frutto e molto frutto.
La vite è Gesù.
Tu sei un tralcio. 

Suor Cleusa Casarin 
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JESUS - A VIDEIRA VERDADEIRA
João 15. 1-11

 

"Eu sou a videiraverdadeira, e meuPaié o agricultor.
Todo ramo que, estandoemmim, nãodáfruto, ele corta; e todoquedáfrutoelepoda, para
quedê mais frutoainda. Vocêsjáestãolimpos, pela palavraquelhestenhofalado. Permaneçamem
mim, e eupermanecereiemvocês. Nenhum ramo pode dar fruto por si mesmo, se nãopermanecer



navideira. Vocêstambémnãopodem dar fruto, se nãopermanecerememmim.

"Eu sou a videira; vocêssãoosramos. Se alguémpermaneceremmim e eunele, esse dará
muitofruto; pois semmimvocêsnãopodemfazercoisaalguma. Se alguémnãopermanecerem
mim, serácomo o ramo queéjogado fora e seca. Taisramossãoapanhados, lançadosaofogo e
queimados. Se vocêspermanecerememmim, e asminhaspalavraspermanecerememvocês,
pedirão o quequiserem, e lhesseráconcedido. MeuPaiéglorificado pelo fato de vocêsdaremmuito
fruto; e assimserãomeusdiscípulos. "Como o Pai me amou, assimeuosamei; permaneçam no meu
amor. Se vocêsobedeceremaosmeusmandamentos, permanecerão no meu amor, assimcomo
tenhoobedecidoaosmandamentos de meuPai e emseu amor permaneço.

Tenholhes dito estas
palavras para que a minhaalegriaestejaemvocês e a alegria de vocêsseja completa”.

O personagemcentral desta parábolaéJesus, a videira.
O Paié o agricultor. Nóssomososramos da videira.
Jesusé a fonte de satisfação de onde vem o alimento para asnossasalmas!

Neletemosvida e
vidaemabundância! O tronco vive sem o galho, mas o galhonão vive sem o troco. O galhonãotemvida
própria, a vidadeleestá no tronco. O quesustenta e faz o galhoficar vivo produzindofrutosé a seivaque
sai de dentro do tronco.

A unçãoestá no tronco!
A vidanãoestá nos ramos, e sim no tronco. Os ramos por si sónãodãofrutos. Precisam
estarligadosnavideira. LigadosemJesusrecebemos alimento, vida e segurança, mas longedelemorreremos.

Jesus
toma a videira para representar-se a si mesmo.

A videira se entrelaçana grade e assim cresce emdireçãoaocéu
Jesus se dispôs a serviraos outros, sem
chamaratenção para si próprio. Eledesejamantercomunhão, intimidade conosco.

Somosconvidados a permanecer no melhorlugar do mundoqueé o seu amor, produzindofrutosque
permaneçam.

Jesusesperaqueestejamosarraigadosnele, bebendodele, satisfeitoscomele, comoverdadeirosamigos.
Vocêconfianele! Não se contente comum cristianismo superficial, de apenas frequentar
algumascelebraçõesou eventos.

Pratiqueoshábitosespirituais:
Bíblia, Oração, comunhãoíntimacom o Senhor!

A videiranãoproduzfruto no tronco. É a permanência do fieljunto a Jesusque o levará a produzirfrutos.
Asvaras
existem para produzirfrutos.

Precisamos mostrar nossosfrutos.
“Vocêsnão me escolheram, mas euosescolhi para irem e daremfruto, frutoquepermaneça”.

(v.16)



Primeiramentefomossalvos para dar frutos.
Fomoscriados para dar frutos, e muitofruto. A videiraéJesus. Vocêé
umgalho (um ramo).
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